

■ Sueur dénonce le faste de la Caisse d'Épargne

Le sénateur PS du Loiret a écrit à la présidente du directoire de la Caisse d'épargne Loire-Centre pour décliner son invitation au bi-centenaire de l'établissement. Motif : « Cette manifestation présente toutes les caractéristiques du prestige : château de Chambord privatisé, Stéphane Bern, concert privé, cocktail dînatoire... J'ose à peine vous demander quel en sera le coût... La même somme pourrait être utilisée beaucoup plus judicieusement à des fins sociales », estime l'élu tout en rappelant la vocation première de cette banque « d'aider les ménages aux revenus les plus modestes. » Mais ça, c'était au siècle dernier.